

## Ricardo Anaya se afianza como el gran rival de López Obrador

### La lucha por la presidencia de México se centra en los dos candidatos tras el tercer debate

LUIS PABLO BEAUREGARD, Mérida  
Ricardo Anaya ha salido bien parado del tercer y último debate electoral, celebrado el martes. El candidato presidencial de por México al Frente sorteó atacando las sospechas en su contra

levantadas por la publicación de varios vídeos —el último justo antes del debate— en los que se le acusa de corrupción. “Andrés Manuel, te has convertido en lo mismo que el PRI. También tienes contratistas favoritos”, espetó al candidato de Juntos Haremos Historia.

El aspirante de centroderecha acusó al líder de la izquierda —que le saca 22 puntos de ventaja en la mayoría de las encuestas publicadas y se perfila así como favorito para las elecciones del 1 de julio— de haber asignado contratos por valor de más de ocho millones de dólares al ingeniero José María Rioboó. Al líder de Morena, que se mostró relajado la mayor parte del debate, se le borró la sonrisa de la cara cuando Anaya le acorraló con un “¿Si te muestro los contratos renuncias a tu candidatura?”. El engarce dejó una cosa muy clara: López Obrador tiene en Anaya a su principal rival electoral. **PÁGINAS 8 Y 9**

## El uribista Duque, gran favorito en la segunda vuelta en Colombia

FRANCESCO MANETTO, Bogotá  
El candidato uribista Iván Duque encabeza con holgura todas las encuestas a las elecciones presidenciales en Colombia, cuya segunda vuelta se celebrará el domingo. El exsenador cuenta con un promedio de intención de voto del 51% frente al 37% del aspirante *antiestablishment* Gustavo Petro. **PÁGINA 7**

## Paro nacional de la patronal nicaragüense contra Ortega

**P10**

### OPINIÓN

*Otra victoria sin goles de AMLO* **P8**

*Los jóvenes ante la elección Enrique Krauze* **P13**



Protesta a favor del aborto legal, ayer frente al Congreso argentino en Buenos Aires. / E. ABRAMOVICH (AFP)

## Argentina vota dividida la despenalización del aborto

### Partidarios y opositores se movilizan frente al Congreso, que decide sobre la ley de interrupción del embarazo hasta la 14ª semana

MAR CENTENERA, Buenos Aires  
Los 257 legisladores de la Cámara de Diputados argentina votaban ayer el proyecto de ley que legaliza la interrupción del embarazo hasta la 14ª semana y que extiende el plazo en casos de violación, riesgo de vida para la madre y malformación fetal.

La división del país se ejemplificaba en la plaza del Congreso, donde miles de manifestantes, a favor y en contra, expresaban sus posturas. La fractura social y política alcanza incluso a los parti-

dos: excepto la izquierda, con una postura unánime a favor, los demás bloques están divididos. El aborto es ilegal en Argentina excepto si la vida de la madre corre

### REPORTAJE

## Los estudiantes, motor de la campaña por la interrupción legal

re peligro o el embarazo es fruto de una violación. La legislación, que se remonta al año 1921, prevé penas de cárcel de entre uno y cuatro años para aquellas mujeres que interrumpan su embarazo. Al inicio de la sesión se estimaban 122 votos a favor, 118 en contra, 14 sin confirmar, 1 abstención y 2 ausentes. La sesión puede superar las 18 horas y se estima que la votación llegará a primera hora de hoy. De aprobarse, aún faltaría superar un último obstáculo: el Senado. **PÁGINAS 6 Y 7**

El país albergará en 2026 por tercera vez el torneo al decantarse la FIFA por la candidatura con Estados Unidos y Canadá

## México, tres veces Mundial

L. J. MOÑINO / D. MANCERA  
Moscú / México  
México será anfitrión de un Mundial de fútbol por tercera vez en la historia en 2026. La FIFA anunció ayer que apuesta por la candidatura conjunta de los países de Norteamérica —además de México, Estados Unidos y Canadá— para albergar el torneo dentro de ocho años. De esta forma, México superará a Italia (1934 y 1990), Alemania (1974 y

2006) y Brasil (1950 y 2014) como el gran organizador. Los mundiales mexicanos fueron en 1970, el primero transmitido por televisión satelital y a color, y en 1986, cuando Colombia era la sede designada, pero no cumplió con los requerimientos de la FIFA. Pelé y Maradona fueron las estrellas de sendos torneos.

La decisión se conoció la víspera del arranque de la cita de Rusia. El país anfitrión debutará hoy

ante Arabia Saudí. El protagonista inesperado del Mundial en las últimas horas ha sido, sin embargo, la selección española. La Federación anunció ayer el cese del técnico, Julen Lopetegui, un día después de que se anunciase que había firmado como nuevo entrenador del Real Madrid. El hasta ahora director deportivo, el exfutbolista Fernando Hierro, se hará cargo del equipo, que debutará mañana contra Portugal. **PÁGINAS 27 A 31**

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

